



りすぐみだより

2023年度9月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

残暑という言葉通り、まだまだ厳しい暑さが残る毎日。涼しい秋の訪れが待ち遠しいですね。早いもので入園してから半年が経とうとしています。子どもたち6人の中で絆が芽生えお友だちにおもちゃをどうぞと渡したりニコッと笑い合ったり頭をいい子いい子をしている姿を見ていると4月からの成長に驚かされます。おもちゃの取り合いをすることもありますが保育者が気持ちを代弁し子どもたちの思いをくみ取っていきたいと思います。9月は涼しい時間は外で体を動かして遊びたいと思います。



水遊びだいすき！

テラスに温水遊びの用意がしてあると早く遊びたいと大喜びの子どもたち。タライに入っている温水が顔にかかっても気にせず水の感触を楽しんでいました。スコップで魚のおもちゃをすくう金魚すくいのように楽しんでいる子もいました。温水遊びの後は沐浴で体を温めます。最初のころは「もっと水遊びをやりたいよ」と怒っていた子どもたちですが今では「シャワーしようか」というと自分で帽子を取り沐浴室に行こうとしていますよ。この時期ならではの遊びを存分に楽しんで良かったです。来年もたくさん温水遊びができるといいですね。



9月の手遊び

どんぐりころころ♪

- 1 どんぐり ころころ どんぶりこ
おいけにはまって
さあたいへん
どじょうがでてきて こんにちは
ぼっちゃん いっしょに あそびましょう
- 2 どんぐり ころころ よろこんで
しばらくいっしょに あそんだが
やっぱりおやまが こいしいと
ないては どじょうをこまらせた



★食べるの大好き★

暑い毎日でも食欲が落ちることなく食べることを楽しんでいる、りす組です。食材の味にも慣れてきて完食をする子が多くおかわりを頂くことも増えました。手づかみで食べていた子が食具に興味を持ち、一生懸命にスプーンで食べようとする姿も見られるようになりました。自分でやってみたい気持ちを大切に自信に繋がる言葉をかけながら見守りたいと思います。